

Bericht aus der Sitzung des Ortschaftsrates Adersbach vom 02.06.2022

In dieser Sitzung wurden keine Beschlüsse gefasst.

Der Ortschaftsrat Adersbach, sowie ein Vertreter des DRK Ortsverbandes ehrten drei Blutspender für 10- bzw 25-malige Blutspenden.

Die BEG-Kraichgau erläuterte den Sachstand zur Planung eines Nahwärmenetzes in Adersbach und gibt umfassende Informationen und Vergleichsberechnungen.

Aktuell ist die Anzahl der Interessenten noch zu gering, um ein solches Netz verwirklichen zu können.

OV Hotz ruft die Bürger zur Nutzung dieser historischen Chance auf.